

Oktober 2013

Ich – Du – Schule - Ausbildung – Wir

Die sportliche Sabine, die chice Christine, der lustige Luca und die intelligente Ines, so oder so ähnliche stellten sich die neuen 10. Klassen der Rechts- und Patentanwaltsfachangestellten ihrer Klasse vor.

In ihrem Klassenverbund lernten sich die SchülerInnen in der 3. Schulwoche noch ein bisschen näher kennen und konnten sich nach einer intensiven, aber durchaus frohen Kennlernrunde am Ende alle Namen merken.

Zusätzlich lernten die Auszubildenden die Schulsozialarbeiterin Frau Hirschauer persönlich in Stuhlkreisatmosphäre kennen. Sie stellte an praktischen Beispielen ihre Arbeit vor und gab einen sozialarbeiterischen Ausblick auf die Ausbildung. Der Ausbildungsstart wurde reflektiert und bei Bedarf bereits hilfreiche Tipps und Strategien eruiert und manches Mal wurden auch gleich Beratungstermine ausgemacht.



Das Projekt ermöglichte ein sehr positives
Kennenlernen.

Herzlich Willkommen an der Berufsschule,
auf eine erfolgreiche Ausbildung !!!